



Portrait des échos

Clémence, Vindinienne et miss Indre et Loire

Clémence Bierlaire, Vindinienne, a été très récemment couronnée « Miss Indre et Loire ». Nous vous proposons au travers ce portrait, d'en savoir un peu plus sur cette jeune étudiante.



Comment vous êtes-vous retrouvée sur le podium des Miss ?

J'ai vécu plus de 13 ans à Tahiti avec mes parents qui s'y trouvaient pour le travail. A Tahiti, les concours de Miss sont très suivis. Elles sont adulées voir vénérées par la population. Cela m'a donné moi aussi l'envie de me présenter mais il fallait attendre que je sois majeure.

De retour en France, j'ai mis cette envie de côté pour me consacrer à mes études. J'ai passé une licence de Gestion des entreprises que je poursuis aujourd'hui avec un Master Management des PME en alternance. C'est ma mère en 2023, qui a contacté l'organisation départementale de Miss France mais les inscriptions étaient clôturées. J'ai réitéré cette année ma demande de participation et elle a été retenue.

Comment s'est déroulée votre élection ?

Pour être sélectionnée, il faut tout d'abord fournir un dossier de candidature comprenant 3 photos et une vidéo de présentation. Nous étions 14 à nous présenter pour le concours de Miss Indre et Loire à Saint Avertin le 29 mars dernier, en présence de plus de 300 personnes et d'Eve Gilles, Miss France 2024. Le jury était composé d'un représentant de la société Miss

France, d'un photographe professionnel et de personnalités locales. Il a bien sûr fallu défiler en robe et en maillot de bain. A l'annonce du résultat, il m'a fallu quelques instants pour réaliser. Je me suis dirigée vers le centre de la scène pour rejoindre Eve Gilles ainsi que Laurie Fonseca (Miss Indre-et-Loire 2023) pour qu'elles me remettent l'écharpe et la couronne. Quelques larmes de joie ont coulé puis la pression est redescendue et les applaudissements, les hurlements de ma famille, de mes amis et de l'ensemble des personnes présentes m'ont beaucoup aidé. Je crois que j'ai réellement pris conscience que j'étais Miss Indre-et-Loire lorsque j'ai représenté notre département à l'élection de Miss Loiret quelques jours plus tard.

Votre quotidien a-t-il changé depuis votre élection ?

Oui, bien sûr. Je suis déjà très fière de représenter le département. Je suis sollicitée pour assister à des manifestations sportives et culturelles ce qui me permet d'aller à la rencontre et d'échanger avec des élus, des membres d'associations... c'est très riche d'enseignements et de partage.

La prochaine échéance, c'est le concours Miss Région Centre Val de Loire, comment peut-on vous soutenir ?

Le concours régional se tiendra le 29 septembre prochain au Parc des expositions de Dreux. Nous serons 18 au total à concourir puisque nos dauphines sont également sélectionnées. C'est donc l'une d'entre nous qui s'envolera pour l'élection de Miss France 2025. Les Vindiniens qui le souhaitent peuvent venir me soutenir à Dreux. La vente des billets est déjà ouverte sur helloasso.com. Une entrée vous donnera la possibilité de voter le soir même pour votre candidate favorite. Vous aurez également la chance de rencontrer Eve Gilles Miss France 2024 ainsi qu'Emmy Gisclon Miss Centre Val de Loire 2023 qui nous a brillamment représentés à l'élection de Miss France en décembre dernier. Vous aurez également la possibilité de voter par SMS une semaine avant l'élection soit à partir du 20 septembre.

Miss France, c'est un rêve pour vous ?

Je profite de chaque instant pour le moment. Les shootings photos, les belles robes... je vis la vie rêvée d'une petite fille qui s'imagine être une princesse ! et je verrai bien où cela me conduira. Je garde la tête sur les épaules.



Pour soutenir Clémence :

Si vous souhaitez lui apporter votre soutien pour l'échéance à venir à savoir décrocher l'écharpe de Miss Région Centre Val de Loire pour accéder au concours Miss France 2025 la mairie partagera les informations concernant les modalités du vote par SMS sur ses réseaux sociaux.